



**Knittelfeld**  
Mehr Stadt

**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Eine Investition in die Zukunft

**Die Geschichte der Firma Hickel Holzbau beginnt im Jahr 1879, als am heutigen Standort in der Knittelfelder Gaaler Straße eine Zimmerei und Tischlerei errichtet wurde. Jetzt steht die fünfte Generation in den Startlöchern. Das war der Anlass, weiter zu investieren, und zwar in eine neue Produktionshalle.**

Die Halle hat eine Grundrissgröße von rund 550m<sup>2</sup> und ist mit einem Hallenkran und weiteren Einrichtungen ausgerüstet. Diese Geräte ermöglichen es, auch weiterhin dem hohen Qualitätsanspruch der Kunden gerecht zu werden ausgerüstet. In der Halle werden, wetterunabhängig und im trockenen, große Holzkonstruktionen produziert. Die Bauarbeiten sind noch voll im Gange, natürlich wird mit Firmen aus der Region zusammengearbeitet und vieles mit Eigenleistungen umgesetzt. Bereits im Herbst kann in der Halle gearbeitet werden. Die komplette Fertigstellung ist fürs kommende Frühjahr geplant. Bürgermeister Harald Bergmann, Stadtrat Erwin Schabhüttl und Stadtamtsdirektor Mario Zechner besuchten das Unternehmen und informierten sich über den Baufortschritt.

